



## Bundespolizeiinspektion Ludwigsdorf schenkt Bikes



## Bundespolizeiinspektion Ludwigsdorf schenkt unseren Wohngruppen der Nachwuchsspieler zwei Fahrräder

Am heutigen Tag, Freitag den 13. November 2020, übergab uns die **Bundespolizeiinspektion Ludwigsdorf** zwei Fahrräder für unsere Wohngruppen der Nachwuchsspieler der Lausitzer Jungfüchse.

Die Räder wurden durch die Polizei sichergestellt, da diese zuvor durch Diebstahlhandlungen entwendet wurden. Die Eigentümer verzichteten auf eine Rückgabe ihrer Fahrräder und entschieden sich, diese einer gemeinnützigen Einrichtung zu spenden.

**Der Eissport Weißwasser e.V. bedankt sich recht herzlich für die Spende.**

Abb.: Der sportliche Leiter des Eissports Sebastian Wolsch übernimmt die gespendeten Fahrräder